

とよ。たち 美肌通信

8月号
VOL.25



今月号の表紙は、12才の女の子の作品です。
絵を描くことが好きで、キャラクターの絵を
よく描くそうです。又、特技は手芸。フェルトを使って
色々なものを作るそうですよ。



豊郷 Tachikawa Clinic

たちかわ皮ふ科クリニック*



院長の刀川です。当クリニックは皆様に支えられ平成24年8月で開業3年目を迎えることが出来ました。

迷走しながらも、この日を迎える事が出来たのは、ひとえに当クリニックをご利用して下さっている患者様あってのことに肝に銘じております。今後も患者様に来院して頂けるクリニック創りをする所存ですので、どうぞ宜しくお願い申し上げます。

その為に私は、患者様に選んで頂ける存在になる様、当クリニックで働く全ての医療従事者がやる気（向学心・情熱）と仕事に対する誇りを持ち、常に考え、行動に置換しなければいけないと思い、更に院長と看護師・事務が一体化し、その上で患者様をお迎えしなければいけないという思いで行動して参りました。又これらは、今後も変わることはありません。

そこで「日々前進」するクリニックを目標とする為に、この度経営理念を以下の様に一新することに致しましたので報告させていただきます。

私達は「豊郷たちかわ皮ふ科クリニック」の存在意義を「クリニック・フィロソフィー」として掲げ、これらを達成するために各職員がどうあるべきかを「職員理念」に示し、更にこれらに到達するために日々如何に努力するかを「職員信条」に提示致します。

<クリニック・フィロソフィー>

- ① 私達は「行ってみようか？」から「来てよかった！」と思っけて頂けるクリニックを創ります。
- ② 私達は患者様に「傾聴」し患者様と「向き合い」、そして快方への最大限の努力を患者様と共に実現します。
- ③ 私達は日々努めて勉強し、新しい知識と技術をもって患者様に提供していきます。

<職員理念>

- ① 「医療とは患者ありき」、「患者様がいないところに我々の存在はない」私達はこの事を決して忘れません。
- ② 患者様の苦しみを和らげ少しでも幸せへのお手伝い出来る医療をご提供致します。
- ③ 私達は日々全員で一人一人の患者様をお迎えする準備を致します。

<職員信条>

- ① 私達は患者様に常に優しい笑顔と言葉で接し、精神面からリラックスして頂ける様、努めます。
- ② 私達は日々、正確・迅速・確認を心がけ医療サービスの向上に努めます。
- ③ 私達は「和を貴し」と致します。そして「和」とは努力して築くものと心得ます。

さて、いよいよ3年目に突入です。初心に帰り自らを振り返り反省し、見直すべき点は改善し患者様に「来て良かった」と思われる様、職員一同精進して参る所存ですので今後共宜しくお願い申し上げます。

院長：刀川